



PC: será “oposición constructiva” al gobierno de Kast y descarta apoyar violencia contra instituciones

Description

El Partido Comunista realizó este jueves su tradicional Caldillo de Congrio, donde delineó su postura frente al próximo gobierno de José Antonio Kast, adoptando un tono moderado y de apertura al diálogo.

Durante el encuentro con periodistas y trabajadores de la prensa, realizado en la Casa Michoacán de Los Guindos en La Reina, el presidente del PC, Lautaro Carmona, junto a la secretaria general Bárbara Figueroa, presentaron el balance del año 2025 y las proyecciones para 2026.

Oposición con disposición al diálogo

Pese a que hace unas semanas el Pleno del Comité Central llamó a “impulsar hitos de movilización amplia y unitaria”, la colectividad ahora aseguró que ejercerá una “oposición constructiva” frente al gobierno electo.

“Seremos oposición constructiva, propositiva y dialogaremos cuantas veces sea necesario con ese gobierno electo y también en el Parlamento. Si todo esto es por el bien de Chile”, afirmó Carmona, quien reconoció tener “claras y explícitas diferencias en muchos planos” con el futuro gobierno de Kast.

El timonel del PC enfatizó que serán críticos con las políticas que afecten los derechos de las mayorías, pero dejó en claro que “nunca hemos respaldado un golpe de Estado y acciones de violencia en contra de las instituciones y gobierno electo por el pueblo”.

Llamado a la unidad social

Carmona hizo un llamado a la unidad social y política sin exclusiones, orientada a enfrentar problemáticas concretas como el crimen organizado, el narcotráfico, la corrupción, las listas de espera en salud, los bajos salarios y la inestabilidad laboral, especialmente la que afecta a las mujeres.

“No queremos la unidad para mirarnos al espejo. No queremos la unidad para decir que somos más. Tampoco la unidad por la unidad y sin contenidos”, señaló el presidente de la tienda.

Tradición de más de 30 años

La actividad, que se desarrolló durante la mañana, contó con la participación de la dirección nacional del partido, integrantes de la Comisión Política, parlamentarios, dirigentes sindicales y representantes de las Juventudes

Comunistas.

El Caldillo de Congrio tiene más de 30 años de tradición, iniciada por los emblemáticos dirigentes Gladys Marín y Volodia Teitelboim, y continuada posteriormente por Guillermo Teillier, como un espacio de encuentro con los trabajadores de la prensa cada 1 de enero.

Durante su intervención, Carmona también abordó temas internacionales, condenando el conflicto en Gaza y el intervencionismo estadounidense en el Caribe, además de reconocer a Jeannette Jara como candidata presidencial de la coalición Unidad por Chile y destacar el Premio Nacional de Artes Plásticas otorgado a Alejandro "Mono" González.

El Maipo

Date Created

Enero 2026